
I O U

PHONICS RULES

A E
ア エ イッ ア ア

エー イー アイ オー ユー

音読
み

名前
読み

OO OO
ウー ウッ

OU
アゥ

AW OW
アー アゥ

EW
ウー

オー

OI
オイ

AY
エー

OY
オイ

EY
イー

AIR
エァ

AR
アー

OR
オー

IR
アー

Silent E

Name vowels
AI OA IE EE EA

mad        made

fin          fine

ton          tone

cut          cute



イー
ee - feet

ea - eat

ey - key

ウー
oo - zoo

ew - new

u_e - use

ウッ
oo - book

エー
ai - rain

ay - day

air - chair 

a_e - game

オー
oa - boat

ow - yellow

o_e - nose

ア
ir - girl

aw - draw

ar - car

オァ
or - fork

オイ
oy - boy

oi - coin

アゥ
ow - cow

ou - cloud

アイ
ie - fries

i_e - fine

エァ



I O U

AI             RAIN

OA            BOAT

IE             PIE

EE             FEET

EA             EAT            

母音の読み方

名前で読むとき
↑のアルファベットを、その音ではなく、名前で読むとき
があります。
それはどんな時でしょう？
母音が２つつながっているとき、どんな音になるかを見て
いこう！
一般的には、先にきている母音を名前読みし、２つめの母
音は読みません。
（でも、ごめんね。英語には例外もたくさんあるんだ．．．）

音で読むとき

ふつう英語は音で読むよ！
なので、名前で読むときを
例外として覚えよう！

A E
ア エ イッ ア ア

エー イー アイ オー ユー

音読
み

名前
読み



I O

A             CAKE

I              ICE

O             NOSE

U             RULER            

U             CUTE

U

サイレントEの読み方

名前で読むとき
母音が２つつながっているときは名前
で読むってルールを覚えているかな？
実はもう１つ名前読みをする場合があ
るんだ！単語の最後にEがついていると
きには、Eを読まずに、その前にくる母
音を名前読みするんよ！

音読み→名前読みに

変わる！　　　　　

A E
ア エ イッ ア ア

エー イー アイ オー ユー

音読
み

名前
読み

mad        made

fin          fine

ton          tone



OO             ZOO

OO            BOOK
           

”OO”の読み方

ウーとウッの使い分け
いつ「ウー」と言って、いつ「ウッ」と言えばいいかのルール
はないんだ......これは単語を覚えるしかない‼
ごめんね、でも英語ってこういうもの….......

OO OO
ウー ウッ



AW             draw

OW             now

OW　　　 low

EW             new

OU              cloud
           

OU
アゥ

AW OW

母音+Wの読み方
アー アゥ

EW
イゥ

bonus!

オー



AY              day

OY              boy

EY              key

OI              coin
           

OI
オイ

母音+Yの読み方

AY
エー

OY
オイ

EY
イー

bonus!



AR              car

OR              fork

IR               girl

AIR             chair
           

AIR
エァ

カタカナで書いてある日本語の読み方は、正確ではない

んだ......
英語の発音を日本語で正しく表すには限界がある........

なので先生の出す音をよぉーく聞いてマネしてみてね！

母音+Rの読み方

母音+Rの使い分け

AR
アー

OR
オー

IR
アー



LL             ball　　　  tall   

TT            butter          little 

SS             grass           pass

CK             sick             socks
           

「LL」や「 ss」など(子音が2つ並んでいる言葉)をみ
て、「どうやって発音するんだろう？」と思うかもしれ
ません。でも実は2つあっても、1つの時とほぼ同じ発音
でOK！ このように子音が2つ並ぶ単語は英語にはたくさ
んあります。

子音が2つあるときの発音はどうする？

子音の 読み方

★母音：AIEUO   子音：それ以外★



OUGH

Ough is very difficult in English because it has many
readings. There are 6 ways to read the combination,
but these 2 are the most important to know right now.
Remember that the GH can be silent or make an “f”

子音が2つあるときの発音はどうする？

DIFFICULT LETTER
COMBINATIONS

tough cough though
がんじょうな

きびしい

タフ

せき

コフ

でも

ゾゥ

PHph = f

phone

OUS
This is a word-ending sound

famous

can be anywhere in

a word

フ アス

ァフ ォフ オゥ


